
 Cronaca dell'incontro dell'équipe panamericana a Goiás, Brasile

 Ai fratelli della Fraternità Jesus Caritas

L'équipe panamericana si  è riunita  in Brasile,  nella  città  di  Goiás, dal 16 al  21 settembre 2024.
Eravamo alla Casa
della Fraternità, dove si vive la spiritualità dei fratelli Charles de Foucauld. Padre Carlos Roberto,
responsabile panamericano, che vive lì, ci ha ricevuto e ha organizzato le attività di questo incontro.

Ogni  giorno  alle  7,30  facevamo  mezz'ora  di
adorazione silenziosa e alle 8,00 celebravamo le lodi.
Il pranzo ogni giorno era alle 12:30. Alle 18,30 c'è
stata la Messa con la comunità e alle 20,00 abbiamo
cenato. 

Lunedì  pomeriggio  abbiamo  avuto  un  primo  incontro  sia  di  persona  che  virtuale.  Vi  hanno
partecipato quattro membri della squadra: Carlos dal Brasile, Mártires dalla Repubblica Dominicana,
Alex dagli USA, Tino dall'Argentina, Fernando Tapia e Arturo dal Cile e Jhonfer dal Venezuela.
Padre Tapia ci ha inizialmente parlato dell'organizzazione della XII Assemblea Internazionale (dal 6
al 21 maggio 2025), del Direttorio e degli Statuti  della Fraternità,  che l'équipe internazionale sta
rivedendo. Ci informa inoltre della necessità di inviare i moduli di registrazione dei responsabili e dei
delegati con i rispettivi voli per organizzare la logistica dell'incontro. La lettera di invito sarà inviata
dal vescovado di San Isidro ai partecipanti che necessitano di visto per entrare in Argentina.

 Poi abbiamo condiviso ciò che stanno vivendo le
Fraternità  di  ciascuno dei  nostri  Paesi  e  in  modo
speciale la formazione delle Fraternità di altri Paesi
come  Venezuela  (era  presente  P.  Jhonfer),
Colombia, Cuba, El Salvador, Nicaragua e Panama.
Lunedì alle 18,30 abbiamo celebrato la messa con la
piccola  comunità  che  partecipa  alle  attività  della
Casa della Fraternità.

Martedì mattina ci siamo incontrati di nuovo online,
speravamo di ricevere un'illuminazione da p. Honoré Sawadogo, sul tema: “Lottare contro il clericalismo
con San Charles de Foucauld”, ma non è stato possibile a causa dell'instabilità di internet dove si trovava. ,
non gli ha permesso di connettersi con noi. Quindi ci ha inviato il messaggio in modo che potessimo
averlo. Di fronte a questa situazione, continuiamo a condividere la vita delle nostre fraternità in ogni
Paese. Abbiamo vissuto un ottimo scambio di esperienze tra i  Fraternità  esistenti  e quelle  nuove in
formazione. La buona notizia è che il Mese di Nazareth si è svolto in diversi paesi delle Americhe, e anche
che ci sono seminaristi e giovani sacerdoti che si avvicinano e partecipano alla nostra spiritualità.

Martedì pomeriggio è proseguita l'organizzazione logistica della IV Assemblea Panamericana che si
terrà a San Paolo del Brasile.

Mercoledì abbiamo avuto il Desert Day nel deserto di Goiás, perché faceva un caldo insopportabile.



Concludiamo con la celebrazione della Messa con il Popolo. 

Giovedì  mattina  abbiamo  continuato  i  lavori  per  l'organizzazione  della  IV  Assemblea.  Nel
pomeriggio abbiamo visitato la parrocchia Nuestra Señora de la Abadía,  la città Itaberaí,  e nella
comunità San José siamo andati a casa di alcuni malati. In serata abbiamo celebrato la Messa nella
comunità di San Antonio, insieme a padre José Mateus Domíngues, che appartiene alla Fraternità. 

Venerdì abbiamo trascorso la mattinata e il pomeriggio
visitando la Comunità Terapeutica Paraíso, dove abbiamo
condiviso con gli  uomini  che vivono lì,  che vengono
aiutati nel recupero dalla dipendenza chimica. Ci siamo
presentati, comunicando i nostri nomi e dicendo da dove
veniamo, abbiamo pranzato con loro ed è culminato con
la  celebrazione  della  Messa  nella  cappella  della  detta
Comunità. Durante la Messa, ogni persona presente ha
potuto  condividere  il  proprio  dolore  e  la  propria
sofferenza, così come le proprie speranze di ottenere una
cura e tornare sani alla propria vita e alle proprie famiglie.
È stato un momento molto importante, che ha aiutato tutti
noi. 

Sabato  mattina  abbiamo  discusso  il  testo  dell'opuscolo  liturgico  in  diverse  lingue,  che
culmineremo in un altro  incontro.  Nel  pomeriggio  abbiamo scritto il  testo  dell'invito  alla  IV
Assemblea e abbiamo concluso con il testo della cronaca di questo incontro.

A nome della squadra panamericana, un grande abbraccio,

Carlos Roberto dos Santos

Responsabile continentale 


